



Medienmitteilung

98. ordentliche Mitgliederversammlung TCS Sektion Biel/Bienne Seeland

Zwischen Wünschbarem und der Realität

Im Zentrum der 98. Mitgliederversammlung vom Freitag, 5. Mai 2023 stand neben den ordentlichen Traktanden, die Verleihung der Ehrenmitgliedschaft an Toni Wyss. Er hat sich ein halbes Jahrhundert für die Belange der Verkehrssicherheit eingesetzt und im Vorstand das Kurswesen entscheidend mitgeprägt. Sandra Hess, Stadtpräsidentin von Nidau beleuchtete die Verkehrspolitik in der Stadt Nidau.

Der Sektionspräsident Peter Bohnenblust blickte in seinem Jahresbericht auf ein spannendes und vielseitiges Jahr zurück. Geprägt war das Vereinsjahr unter anderem durch ein fast voll ausgelastetes technisches Center und die Umorganisation der Kundenkontakte. Das Team an der Lengnaustrasse im Bözingenfeld wurde aufgestockt und bietet eine Vielzahl von Dienstleistungen und Beratungen sowie den Verkauf von zahlreichen TCS-Produkten an. Weiter sorgte die Sistierung der Zusammenarbeit in der A5-Reflexionsgruppe für Schlagzeilen. Die Resultate der Diskussionen waren ernüchternd und wenig zielführend. Gespannt verfolgt der TCS nun die Arbeit im neu geschaffenen Espace Biel/Bienne.Nidau-Forum.

Ein halbes Jahrhundert TCS

Während 50 Jahren setzte sich Toni Wyss für das Kurswesen in der Sektion Biel/Bienne Seeland ein und prägte dessen Entwicklung massgebend. Die Mitgliederversammlung honorierte diesen grossen Einsatz mit der Verleihung der Ehrenmitgliedschaft und einem grossen Applaus. Toni Wyss wird nun zwar kürzertreten und sich aus dem Vorstand zurückziehen, steht aber der Sektion nach wie vor als kompetente Persönlichkeit für punktuelle Einsätze zur Verfügung. Als Ersatz von Toni Wyss wurde der Bieler Rechtsanwalt Markus Jordi in den Vorstand gewählt. Die Mitgliederversammlung verabschiedete zudem sämtliche Traktanden einstimmig und erteilte dem Vorstand die Decharge.

Verkehrspolitik aus der Sicht der Stadtpräsidentin

«Mit den Betroffenen sprechen und sie zusammenbringen, Vertrauen schaffen, transparent sein und ständig informieren»: Sandra Hess, Stadtpräsidentin von Nidau sieht in diesen Aspekten den Schlüssel zur Vereinbarung von Wünschbarem und der Realität in der Verkehrspolitik. Anlässlich der 98. Mitgliederversammlung der TCS Sektion Biel/Bienne Seeland führte sie aus, welche Erfahrung sie in den rund 13 Jahren Gemeindepolitik in Nidau gemacht hat. «Ich bin überzeugt, dass nach Jahrzehnten der Grossprojekte wir wieder in kleineren Schritten vorwärts gehen müssen», so Sandra Hess weiter. Step by Step heisst die Devise.

Für Fragen steht Ihnen Peter Bohnenblust, Präsident der TCS Sektion Biel/Bienne-Seeland zur Verfügung: Tel. 076 405 80 87.

www.tcsbiel.ch

Veröffentlicht, 6. Mai 2023